

Je tiens à rendre un hommage appuyé à Mesdemoiselles Camille GUILLAUME et Manon PERRONNEAU pour avoir accepté et assumé la fonction d'entraîneur (et les charges inhérentes à cette fonction) du club Echecs du collège Bachelard durant toute la saison 2005/2006.

Les échos extrêmement positifs émanant de nos rangs (l'ensemble de leurs camarades), de l'équipe pédagogique du collège Bachelard (en particulier de M. BORNOT), des parents d'élèves mais aussi de nos adversaires et de leurs encadrements prouvent s'il en était encore besoin que ma confiance était bien placée et la solidité des racines sur lesquelles notre club repose.

Mais sans le courage et la détermination de Camille et Manon, (dont je n'aurai pas été capable à leur âge !), la belle aventure commencée en 1998 aurait été brisée net.

Camille, Manon, je sais que vous détestez les honneurs ; aussi je ne suis que l'interprète d'un tas de gens sensibles à votre intelligence, votre gentillesse, votre fidélité et à vos engagements qui ne sont pas des engagements de pacotille!

J'arrête là, promis!

Avec toute mon estime et mon amitié,

Frédéric Prédy,
Président de Bachelard Echecs.